



Bild: Spedition Fuchs

## Spedition Fuchs gewinnt B2B Award 2024/25

Das Wiener Unternehmen bereichert den Umzugsmarkt mit kundenorientierten Lösungen und einem attraktiven Preis-Leistungs-Verhältnis.

Die Spedition Fuchs wird beim B2B-Award 2024/25 in zwei herausragenden Kategorien ausgezeichnet: „Top Kundenservice“ und „Top Preis-Leistung“ in der Umzugsbranche. Das ist das Ergebnis einer landesweiten Online-Befragung, bei der insgesamt 876 Unternehmen aus verschiedenen Branchen von mehr als 115.000 Urteilen bewertet wurden. Die Entscheidungsträger, die in den Befragungen teilnahmen, stammen aus dem mittleren und oberen Management.

Die Spedition Fuchs konnte sich in der hart umkämpften Umzugsbranche durchsetzen. Der Preis und die Leistung müssten in einer konstanten Balance stehen, damit die Kunden rundum zufrieden sind. Diese Auszeichnung sei eine

Bestätigung für das, was man täglich lebe – die perfekte Symbiose aus hohem Service und fairen Preisen, so Inhaber Heinrich Klimetschek.

„Diese Auszeichnung zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind, unsere Kunden sowohl mit qualitativ hochwertigen als auch effizienten Lösungen zu begeistern“, sagt Soner Gökmen, Geschäftsführer der Spedition Fuchs. Durch kontinuierliche Prozessoptimierungen und den Einsatz innovativer Technik hat das Unternehmen einen effizienten Ablauf entwickelt, der nicht nur den reibungslosen Ablauf von Umzügen gewährleistet, sondern auch Kostenvorteile für die Kunden bietet.

Die Spedition Fuchs ist ein führendes Umzugsunternehmen, das sich auf private und gewerbliche Umzüge, internationale Transporte und maßgeschneiderte Lösungen für Unternehmen spezialisiert hat. Mit über 25 Jahren Erfahrung und einem hochmotivierten Team sorgt der Logistiker für reibungslose Abläufe – sowohl in Österreich als auch weltweit.